

Javiera Rodríguez y críticas a próxima ministra de la Mujer: “Hay un sector del feminismo radical que quiere marginar”

La diputada electa del Partido Republicano respaldó a Judith Marín de las críticas que ha recibido por parte del oficialismo y recordó sus propios roces con el movimiento feminista.

Alonso Vatel

Como una “polémica artificial desde la politiquería” tildó la diputada electa del Partido Republicano, Javiera Rodríguez, la arremetida del oficialismo y de colectivos feministas contra Judith Marín (PSC), quien asumirá como ministra de la Mujer del gobierno de José Antonio Kast.

“Yo soy una persona provida, soy mujer, conservadora, y no creo que por esas condiciones se me prive o no de ejercer un cargo público”, afirmó Rodríguez en entrevista con Juan Andrés Quezada y Polo Ramírez en **Desde la Redacción**, al respaldar a la futura ministra.

“Creo que se le ha llamado ‘canutofobia’ y así uno le puede poner ‘cristianofobia’ o lo que sea, porque cuando se presenta una mujer con esas características, hay un sector del feminismo radical que quiere marginarte y decirte que tú no estás capacitada ni cumples con las condiciones que ellas creen necesaria

rias para ejercer un cargo así”, agregó la parlamentaria electa.

“Que haya una ministra joven que tenga energía y las ganas para hacer cambios o mejoras a las mujeres chilenas, me parece correcto y el resto es mera ideología”, planteó, destacando también el apoyo que Antonia Orellana (FA), actual titular de la repartición, entregó a Marín.

Por último, la futura parlamentaria recordó sus roces con el movimiento feminista cuando en 2018 se enfrentó con la toma de la Universidad Católica, cuando era estudiante. “Para mí ese fue mi punto de inflexión, porque vi frente a mí cómo funcionaba la cancelación, la ideología extrema intentando impulsar políticas que buscan marginar”, sostuvo. 

Vea la entrevista completa
en el canal de YouTube de

LT LATERCERA



► Javiera Rodríguez, diputada electa del Partido Republicano.